



Consigue Alsea 3 mil mdp en la BMV

Alsea, la empresa de establecimientos de comida rápida en América Latina y España, colocó certificados bursátiles en dos emisiones en el mercado de capitales mexicano, uno por mil millones de pesos y otro por 2 mil millones a cinco y 10 años, respectivamente, informó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El certificado bursátil por mil millones de pesos fue a cinco años a tasa de interés interbancaria de equilibrio (TIIE) a 28 días más 0.90 por ciento, y el de 2 mil millones se celebró a 10 años con una tasa fija de 8.85 por ciento.

Alsea informó que los recursos serán utilizados para refinanciar créditos bancarios que tiene previamente contratados, mejorando significativamente el perfil de vencimientos y optimizando el promedio de su deuda.

Las emisiones recibieron una sobre demanda total de tres veces y la calificadora financiera Fitch Ratings le asignó una evaluación de A+(mex), que significa un bajo riesgo para deuda en moneda local, lo mismo que HR Ratings, que otorgó una nota de HR AA-.

Los títulos de Alsea cerraron sin cambios el miércoles en el mercado bursátil, a 66.93 pesos por acción.

Noé Álvarez/**México**